## Reue Zürcher Zeitung

## Vier Männer brechen aus Berliner Gefängnis aus

(dpa) • Nach einem spektakulären Ausbruch aus einem Gefängnis in Berlin sind vier Häftlinge auf der Flucht. Die deutsche Polizei musste trotz Grossfahndung nach den 27 bis 38 Jahre alten Männern am Freitag eingestehen, keine Spur zu haben. Am Donnerstagmorgen, dem Tag des Ausbruchs, hatten die vier Männer gemeinsam mit einem Dutzend weiteren Gefangenen in einer Autowerkstatt gearbeitet, die auf dem Gefängnisgelände liegt und an den Heizungsraum grenzt. Dort gelangten sie auch an einen schweren Hammer und einen Trennschleifer, mit denen sie in einem Heizungsraum zunächst den Betonmittelpfosten einer Lüftungsöffnung an der Aussenmauer zerschlugen. Dann zersägten sie die Stahlträger unter dem Beton. Schliesslich zwängten sie sich durch die enge Öffnung ins Freie und krochen unter dem Aussenzaun des Gefängnisses in die Freiheit.